

2025年4月11日

保護者各位

生徒部

### 身だしなみ確認について

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。

帰寮を控え、今一度、お子様とご一緒に身だしなみに関するルールをご確認いただきますようお願い申し上げます。

今年度からの改革の一環として、本校ではアカデミックとボーディングの二体制へと移行いたします。これに伴い、学校生活全般にいくつかの変更点がございますが、本校では「制服を着用している時間」を学校生活の時間として捉え、アカデミックサイドでは従来通り、身だしなみに関するルールの遵守について引き続き厳格に指導してまいります。制服を着ている間は、学内外を問わず、生徒が本校の一員としてふさわしい姿であることが求められます。この点につきましても、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

なお、化粧、アクセサリー、スカート丈、染髪などについては、違反があり、指導を重ねても改善が見られない場合には、ペナルティの対象となります。ご家庭でも、帰寮前の身だしなみの確認にご協力いただけますと幸いです。

また、4月からの変更点として、制服として着用が認められる\*\*ニット類(セーター、ベスト、カーディガン)は「紺一色のみ」\*\*となります。該当するアイテムをお持ちの方は、色にご注意くださいますようお願いいたします。新制服の移行に関する詳細は、PDF形式の資料を添付しておりますので、ぜひご参照ください。移行期間中は、保護者の皆さまや生徒の皆さんにご不明な点が生じることもあるかと存じます。ご不明な点がございましたら、担任までご連絡ください。

なお、新制服につきましては、在校生向けにスクールショップにて少数の販売を予定しております。スカートが短くなってしまったなど、急を要する方にご利用いただけます。本格的な購入のご案内は夏休み中を予定しており、ただいま準備を進めております。詳細のご案内まで今しばらくお待ちください。

今後とも、生徒たちが安心して学び、生活できる環境づくりにご協力を賜りますようお願い申し上げます。

### 添付PDF

 [新制服の制定と移行に伴う一部アイテム購入のお願い 2025.04.pdf](#)